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    ２０１５－２０１６年度 ＲＩ会長 

   Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 氏  

        

例会予定  １０月１４日 米山奨学生卓話 

        １０月２１日                    クラブ創立当初のバナーは、ロータリーのマークに 

                           「水」の字をあしらったものでしたが、創立１０周年 

         当時、バナーを変えたいという意見が出て、研究検 

ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．１２（通算Ｎｏ．2453）          討の結果出来たものが現在のものです。 

         鬼怒川と小貝川にはさまれた水海道は、昔から水 

２０１５年１０月 ７日（水） 例会プログラム     路を利用して、江戸に通じる要地として繁栄し、川と 

点 鐘         の関わり合いの深い所です。 

君が代・ロータリーソング                     鯰は「如拙」の「瓢箪鯰」にあるよう、また幸を招く 

ビジター紹介        魚として、川魚の代表的な魚です。この「鯰」と「川」 

出席報告              が当地の特色をもっとも的確に表すだろうと云う 

ＳＡＡ報告        ことで、東京女子美術学校講師であった増渕淳子 

諸報告              先生が両川の清流に黄金の鯰を配して図案化 

幹事報告              したものです。 

会長挨拶 

災害復興プロジェクト報告 

          

                                      

２０１５－２０１６年度        会   長  海 老 原 良 夫     幹   事  松 崎 隆 詞 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．１１（Ｎｏ．2452） ９月３０日（水）晴れ （司会 石井康弘委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎臨時クラブ総会 

         

 

ビ ジ タ ー 

森田秀男様（稲敷ロータリークラブ会長） 

岡澤成美様（稲敷ロータリークラブ幹事） 

幸田 博様（稲敷ロータリークラブ） 

 

  この度の水害に対しお見舞い申し上げます。 

一日も早く復興してください。体が資本ですので、健康には十分注意して、いつもの水海道ロータリークラブ

に早く戻って下さい。 

 

諸 報 告 

ＳＡＡ委員会  染谷秀雄委員長 

１０月よりネクタイ着用でお願いします。また、今回の水害でロータリーバッジを流された人は、事務局まで。 

 

幹 事 報 告  松崎隆詞幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

臨時理事会報告 

９月１９日（土）に行われました理事会報告を致します。 

１．災害窓口について・・・・瀬戸隆海会員   サブに武藤康之会員 

                           ・・・・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

つくばみらい市グランドゴルフ大会の協賛金については、今回辞退させて下さいと連絡がありました。 
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会 長 挨 拶  海老原良夫会長   2015.9．30 「お詫び」 

稲敷ＲＣ森田秀男会長、岡澤茂美幹事、幸田博・元分区代理におかれまして

は、ようこそ水海道クラブへご来訪下さいました。水海道ＲＣクラブ会員一同歓

迎申し上げます。 

只今は当クラブに対し、ご鄭重なるお見舞いの御厚情を賜り誠に有難うござ

いました。 

貴クラブの印象として私は 15年来、二つの思いを抱いておりました。 

それは感謝と敬意の念です。 

かつて当クラブより北村仁ガバナー輩出の折には、貴クラブには分区内クラブとして多大なご協力と支援

を賜りました。本日、ここに改めて感謝の念を表す次第です。 

そして、15 年前私はクラブ幹事として分区内会長幹事会議に足繫く稲敷の地を訪れましたが、貴クラブは

発足間もない時期乍も幸田博分区代理を中心に見事にその重責を果たされました。当時の新進気鋭の貴ク

ラブの団結力に対する、敬意の念です。 

本日は御来訪の上、ご鄭重なるお見舞いまで賜り、重ねてお礼申し上げる次第です。 

さて「平成27年9月関東・東北豪雨」により被害に遭われた会員の皆様へ心からお見舞い申し上げます。

また、直接の被害は免れた会員にも、親類知人の罹災にご心痛の事と、ご心中お察し申し上げます。 

本日、私は先ず以て皆様にお詫び申し上げねばなりません。 

橋本町の拙宅が水没以来今日まで、自らの復旧作業に追われ、罹災された皆様に対し、お見舞いを申し

上げられず誠に申し訳ございませんでした。衷心よりお詫び申し上げます。 

更にクラブ会長として、対外的な折衝等も怠りその責任も果たし得ず、誠に申し訳ございませんでした。重

ねてお詫び申し上げる次第です。 

親睦委員会の皆様が、大変なお骨折りを重ねて企画準備戴いた帝国ホテルでの納涼会も水泡に帰してし

まいました。誠に申し訳ございませんでした。 

尚、本日の例会も予定の外部卓話者が罹災され、内容の変更の止む無きに至りました。 

従いまして緊急の動議で恐縮ですが、本日はクラブ総会として例会を進行させて戴きたいと存じます。何

卒ご了承ください。 

 

臨時クラブ総会   

１．災害復興プロジェクト立ち上げについて 

     リーダーに、北村 仁会員と松坂興一会員 

 

ご承認いただけますでしょうか。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・拍手（承認）・・・・・・・・・・・・・・・・ 

松坂興一会員より 

５～６名くらいで、迅速に対応したいと考えております。 

 

出 席 報 告   五木田益城副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５５名 ３７名 １８名 ０名 ３名 ７２．７３％ 

 

ニコニコボックス  染谷秀雄委員長             入金計 ￥66,000     累計 ￥550,000  

今回の事態の際し、会長としての責務を果たしえず申し訳ありませんでした。   海老原会員 

この度の水害に遭われました皆様に心よりお見舞い申し上げます。  松崎会員 

皆様にお見舞い申し上げます。   武藤会員 
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被害を受けられました皆様、心より御見舞い申し上げます。  松坂会員 

この度被災されました方々にお見舞い申し上げます。常総市の早期復興に向け、最大限努力しております。 

大澤会員 

常総市水害で大変ですが、みんなで協力しがんばりましょう。  本橋会員 

大雨の被害を受けた皆様お見舞い申し上げます。  細野会員 

このたびは皆さん大変でした。  二本松会員 

一日も早く元気を取り戻して下さいますように。  秋田会員 

災害見舞い    田上・北村（仁）・松村・石井  各会員 

今回の水害では、我が家も被害を受けましたが、被害をうけられた皆様に心より御見舞い申し上げます。 

島田会員 

今回被災された方に御見舞い申し上げます。  五木田（裕）会員 

頑張ろう！常総市。頑張りましょう！水海道ＲＣ。   北村（英）会員 

被災された皆様にお見舞い申し上げます。   石塚（利）・五木田（益）  各会員 

被害を受けた方、頑張りましょう。体には充分気をつけて。   青木（英）会員 

テレビ被害コメントしました。  廣井会員 

水害見舞い。   熊谷会員 

被災された会員の皆様には心よりお見舞い申し上げます。  石塚（克）会員 

１００年に一度の大掃除をしております。  青木（清）会員 

家も車も全て水没しましたが、これからもガンバリます。  染谷（秀）会員 

この度の関東・東北豪雨災害に遭われた皆様に謹んでお見舞い申し上げます。  和久事務局 

早退します。  大塚会員 

 

会報委員会  二本松恭行委員長  亀崎徳彦副委員長  本橋美章委員 

 

 


